

de ces merveilles. ou qui en entendirent parler, furent saisis d'étonnement, et ils se disaient les uns aux autres par admiration : *Que pensez-vous que sera un jour cet enfant ?* Mais ce qu'ils ne pouvaient pas pénétrer encore, fut révélé à Zacharie : car étant rempli du Saint-Esprit, il connut le mystère ineffable de l'Incarnation du Verbe, et la part que son fils y devait avoir, et dit par un mouvement prophétique : *Béni soit le Seigneur, le Dieu d'Israel, parce qu'il a visité et racheté son peuple.* Il déclare au même Cantique, comme la sainte Vierge avait fait dans le sien, que Dieu faisait naître le Sauveur du Monde de la maison de David son serviteur, pour accomplir la promesse qu'il avait faite à Abraham, et qu'il avait si souvent renouvelée par la bouche de ses Prophètes : et ensuite il ramasse en ce peu de mots tous les fruits de l'Incarnation : *Il nous a promis que nous serions délivrés de la puissance de nos ennemis, et que nous le servirions parfaitement, en marchant devant lui en sainteté et en justice tout le temps de notre vie.* Enfin il adresse ces paroles à son fils : *Et vous, petit enfant, vous serez appelé le Prophète du Très-Haut : car vous marcherez devant la face du Seigneur pour lui préparer les voies, et pour donner la connaissance du salut à son peuple.* Voilà en substance ce que Saint Luc rapporte de la naissance miraculeuse de Saint Jean-Baptiste. Sur quoi nous ferons quelques réflexions. Mais comme sa vie fut aussi toute admirable, nous y ajouterons quelques particularités de ses éclatantes vertus.